

Kindergartenkinder entdecken Eisenbahn

Werl – Fast schon Tradition ist der Besuch des Werler St.-Michael-Kindergartens bei den Eisenbahnfreunden Werl. Während der Projektarbeit im letzten Kindergartenjahr ging es im Werler Bahnhof ins Dachgeschoss, um dort die vielen kleinen Züge zu beobachten.

14 Kinder verschafften sich zuerst einen Überblick über die vier Modellbahnanlagen,

um dann unter Anleitung der Clubmitglieder selbst als Lokführer aktiv zu werden. Hier mal rangieren und fahren, dort auf der Drehscheibe die Lok um die eigene Achse drehen. Alles konnte ausprobiert werden.

Wie bei der großen Bahn unten im Werler Bahnhof, führen auch immer wieder einige Züge wie von Geisterhand gesteuert bei der klei-

nen Bahn durch den Bahnhof oder die Kinder ließen dort die Fahrgäste aussteigen. Kinder und Erzieherinnen verbrachten so wieder einen kurzweiligen Nachmittag. Als Dankeschön bekamen die Werler Eisenbahnfreunde ein selbst gemaltes Bild, das einen Ehrenplatz im Clubraum erhält.

Der ein oder andere wird bestimmt zu den Werler Mo-

dellbahntagen im November direkt wiederkommen. Am 23. oder 24. November, jeweils von 10 bis 18 Uhr im Werler Bahnhof, kann sich dann natürlich gern jeder Interessierte einen Überblick über die Arbeit und die Modellbahnanlagen der Eisenbahnfreunde machen. Geboten werden Modellbahnbörsen, Tombola, Büchertisch, Cafeteria und vieles mehr.



Werler Kindergartenkinder besuchten jetzt die Eisenbahnfreunde.